



Gemeinsam musizieren

Ein neues Kulturangebot im DCL

Liebe Club-Kameradinnen und Club-Kameraden,

wie wäre es, gemeinsam zu musizieren? Hast du Interesse und Freude, zusammen mit andern dein Instrument zu spielen und ein Repertoire einzuüben? Dann melde dich bis zum **06.10.24** mit der Angabe des Instruments bei Jolanda Frei.

jolanda.muralto@bluewin.ch, 091 743 00 02 / 076 371 19 52

Bei genügender Anzahl Teilnehmer/innen werden wir beim ersten Zusammentreffen gemeinsam den Zeitpunkt und den Ort bestimmen.

Zielgruppe	Personen mit Freude am Musizieren – gute Anfängerkenntnisse mit Spielpraxis
Musikstil	Traditionelle klassische Musik
Instrumente	die gebräuchlichen Instrumente in der klassischen Musik Blockflöte, Querflöte, Geige, Cello, Klavier, u.a.m
Wann	1–2-Mal pro Monat
Ort	je nach Interessenten abzuklären
Ziel	Aufbau eines Ensembles, das sich regelmässig trifft, gemeinsam ein Repertoire bestimmt und auf das kommende Treffen einübt. Öffentliche Auftritte sind nicht vorgesehen
Kosten	allfällige Noten
Koordinatorin	Jolanda Frei

Musizieren in der Gemeinschaft bietet zahlreiche Vorteile. Du kannst dich in eine Gruppe einbringen, dich mit anderen Menschen austauschen und neue Mitglieder mit ähnlichen Interessen kennenlernen. Eine der untersuchten Auswirkungen vom gemeinsamen Musizieren ist das Zusammengehörigkeitsgefühl.

Musizieren hat eine unbestreitbare positive Wirkung auf das menschliche Gehirn. Es werden dabei Vernetzungen im Gehirn geschaffen, die unsere Finger und unser Gehör miteinander verbinden. Diese können recht schnell reaktiviert werden, da sie über viele Jahre, sogar Jahrzehnte erhalten bleiben.

Abgesehen davon, ist gemeinsames Musizieren lustvoller als allein zu üben im stillen Kämmerlein.

Jolanda Frei freut sich auf zahlreiche Musikbegeisterte mit hoffentlich einer grossen Vielfalt von Instrumenten.